



田連独言

53年度の総会を考える

53年度の総会も終った。毎度のことながら考えさせられことが多い。かと頃のように執行部から会長へ質問したり、理事が会長を罵罵野郎と呼ぼわりしたり、出席の会員が東賓

西近野町会(千葉琢勇、世帯教一三、安田ナリ分離)浜田中央町会(古川不喜助、〃二八五、浜田ナリ分離)

浪館ヶ四町会(岸井常三郎、〃一八二、浪館ナリ分離)浪館ナリ町会(相馬幸哉、〃一三一、浪館ナリ分離)

西平岡町会(野坂政好、〃九一)

浪館ナリ町会(相馬幸哉、〃九一)

東北電力寄贈の防犯灯

寄贈先
次の町会にさまる

猿虫、出所ナリ、西浅田茂不野、浪館ナリ、あすなり。
西平岡、佃東、大湯、小林、南片岡、馬屋尻、八幡林

四戸橋、左垣、駒込、以上寄贈町数多灯

役員改選の結果

四月二十八日の定期総会で次のよう役員の改選

され、
会長 坂平松三郎(再任)
副会長 岩谷貞作(新任)佃東町会長

成田勝美(再任)新長島町会長
能登六男(新任)東千川町会長

須田源之助(再任)協和町会長

各部会幹事

五月八日執行部会開催、各部長等一員。

総務(岩谷貞作)建設(須田源之助)

交通安全(黒田徳蔵)保健衛生(成田勝美)
福祉(能登六男)

各部会幹事は、部長以外それぞれ十名づつ選出することにして、

幹旋品目について

。ホリ袋がうすくなつたといつ噂について、

これは、製造工程が違う新製法による強力ホリ袋、従来の品より軽く丈夫にできます。

ウデリサン芸品類の配達について

。昨年迄は滋賀県の伊吹正工業より直送のため不便とかげりだが、今年よりは市内の鶴又樂商店と契約し配達が迅速になりました。

現在、圧倒的にカーラー(除草剤)が多くてえりふるボリ袋で放牧不良品あれば、使いかりもし結局であります。

最近東奥日報明鏡欄に、当会関係の記事二回ある(名義多)、新幹線現駆併設期成同盟会の決議として町会を通じて署名運動を行つことに反対だ。町会組織への干渉主体性への圧力を運営会員が分離して通じると、う趣旨のもの。全くその通りだ。ただ読者にはいかにも運営会員が後援し説明の上で署名文書を配付したよう誤解されてゐるようだ。当会にとつては甚だ迷惑な記事で、署名運動の全体である会の所在地も責任者氏名もしくらぬ。責任者は投書もほとんどしてもらいたいもの。

好評な新回覧板

新しい回覧板五四〇枚板は好評裡に殆ど配布完了

受取りに付い所会は、不要とみて追加希望の所会へ交付。今迄広告業者や郵便局から寄贈による回覧板を配布したことがあつたが、当会として、当年かかりて規格、品質、内容と研究の上、企画した自主製作によるものは、今月が始めてである。追加希望もあとを絶たないが、一部以上まとめて貰いとだめで、しかも一部五百枚にはるべく、これで打切りことにした。